



## Podium en Futsal !!!

publié le 31/03/2023



Mercredi 22 mars,

Nos joueurs de futsal ont participé à la finale académique en tant que champion de Charente-Maritime. Il ont rencontré les 3 autres champions départementaux de l'académie ; Cerisay pour les Deux-Sèvres, Poitiers pour la Vienne et Chabanais pour Charente.

Cette finale, durant laquelle toutes les équipes se sont rencontrées, a été l'occasion de voir à quel point il est nécessaire de hausser son niveau de jeu et d'exigence tant les matchs sont accrochés. Notre équipe a montré qu'elle pouvait répondre présent et a brillamment obtenu une médaille de bronze.

A noter également l'état d'esprit irréprochable montré par toutes les équipes que ce soit sur le terrain ou hors du terrain !

Bravo à tous, bravo à nos élèves qui ont porté fièrement le maillot du collège et qui ont su le représenter dignement !

